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                  Autoría del vídeo, Partido Andalucista               
              El Nº DOS DEL P.A., MANUEL VAZQUEZ  MONTAÑO, AFIRMA QUE EL SR
TEHERÁN, SE SIENTE MOLESTO TRAS SER RETIRADO EL COBRO DEL I.B.I  A LOS
VECINOS DE LA CRUZ DE MAYO        LE SOLICITA AL EDIL Y CANDIDATO DE
I.U, UNA RESPUESTA INMEDIATA A LA NULA CONSTRUCCION DE VIVIENDAS
SOCIALES MIENTRAS I.U HA GOBERNADO.-
Queremos aprovechar esta nota de prensa para comentar una noticia, publicada por parte de
Izquierda Unida en la que el sr. Teherán exige el comienzo de las obras en La Cruz De Mayo,
cuando es importante recordar que han estado tres años gobernando con el P.S.O.E, y no solo
no han hecho ni una sola vivienda, sino que por aquel entonces tampoco se acordaban de los
vecinos de la Cruz de Mayo.
 
  “Sr, Teherán deje de utilizar la demagogia y de engañar a los vecinos de dicha barriada en un
tema tan delicado e importante como es la vivienda” dijo Vázquez Montaño.
     
  

   El Partido Andalucista ha estado: ANTES, AHORA Y SIEMPRE con los vecinos de La Cruz
De Mayo, no sólo un mes antes de las elecciones municipales, numerosas veces el 
P.A
ha denunciado el abandono de estas 175 viviendas de esta zona desfavorecida de nuestra
ciudad y sólo el 
P.A
ha sido el que ha presentado una propuesta de Pleno, para la rehabilitación de esta barriada,
que además fue aprobada por unanimidad, y que hasta ese momento ni usted ni su partido (IU
) 
se habían acordado de los vecinos.
 
   
 
  Esta barriada se encuentra en lamentable estado de conservación, el 
P.A de Sanlúcar
ha demandado y exigido a la Junta de Andalucía que estas 175 familias puedan vivir
dignamente y que no sean utilizadas por su partido como “juguetes” electorales a su capricho.
 
   
 
  A usted Sr. Teherán y a IU lo que realmente les molesta y les incomoda es que los vecinos de
la Cruz De Mayo ya no paguen el 
I.B.I 
como usted y el señor Cárdena pretendían, que no era otra cosa que cobrar un impuesto como
es el 
I.B.I
, que por obligación y por ley debe pagar ja Junta de Andalucía.
 
  Ustedes al ser socios del 
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P.S.O.E 
querían cobrarlo a toda costa, además a sabiendas de que los propios técnicos del Excmo.
Ayto. de nuestra ciudad declaraban que era un cobro ilegal, pues esta tasa en dicha barriada
está exenta de dicho pago.
 
   
 
  “Sr. Teherán usted debería decirle a los sanluqueños y sanluqueñas porque no se ha
construido ni una sola vivienda en una ciudad tan necesitada y carente de las mismas, porqué
proyectos tan importantes firmados por la Junta que eran competencias del 
P.S.O.E y de I.U 
hasta hace unos pocos días, no se han realizado, es decir: los accesos a nuestra ciudad, los
polígonos industriales y el traslado de la feria a la zona de las Piletas.”
 
   
 
  Vázquez Montaño, finalizó de señalar a Teherán que comunique a los sanluqueños y
sanluqueñas
, la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad 
y que ha sido nuestro partido, el 
P.A
quien ha presentado una propuesta al pleno para que la parcela de E Palomar y la del cuartel
de la Guardia Civil, sean utilizadas para la construcción de 100 viviendas sociales, tema
fundamental para nuestra candidatura y no ha sido una propuesta suya ni de su grupo.
 
  Además queremos reiterar a las 140 familias que ocupan las “corralas” que desde el 
Partido Andalucista 
hemos sido los únicos en hacer la propuesta a la Junta de Andalucía, a los bancos y al
Ayuntamiento, que se les facilite el alquiler de dichas viviendas en régimen social, teniendo en
cuenta la precariedad económica y laboral en la cual vivimos sometidos.
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